

Taller y caminata fotográfica en Providencia

Escrito por Eduardo Lunazzi

Domingo, 19 de Abril de 2015 07:38 - Última actualización Lunes, 20 de Abril de 2015 09:55



El taller de fotografía y demás actividades paralelas que se realizaron esta semana en Providencia, son una muestra de lo que la organización cultural 'Lighthouse' plantea como una actividad permanente a realizar con participación de la comunidad y visitantes.

En esta ocasión el taller formó parte del proyecto 'Providence Youth TV' dirigido a jóvenes isleños, un laboratorio de creación audiovisual que desarrolla 'Lighthouse' desde hace varios años con apoyo del Ministerio de Cultura (*) y respaldado localmente por la Alcaldía Municipal y la Institución Educativa Junín.



Este año, el objetivo final es la producción de una pieza audiovisual cultural comunitaria realizada por jóvenes del grado undécimo de bachillerato, quienes reciben capacitación en comunicación audiovisual para una realizar composición que relata los hitos en la historia de Providencia, desde la llegada de los puritanos en 1630, hasta el fallo de La Haya de 2012.

Gabriela Domínguez, coordinadora del proyecto, le narró a EL ISLEÑO como se 'enfocó' la experiencia: "Planteamos el taller de fotografía como una invitación a aproximarse a través de la imagen a su entorno social, cultural y ambiental. La fotografía es una herramienta cada vez más cercana y popular entre los jóvenes, hoy se puede acceder a ella por medio de celulares, Ipods, tablets, cámaras digitales, que registran día a día la cotidianidad que nos rodea".

Taller y caminata fotográfica en Providencia

Escrito por Eduardo Lunazzi

Domingo, 19 de Abril de 2015 07:38 - Última actualización Lunes, 20 de Abril de 2015 09:55

